
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 348 / 2020
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Educação,
Maria Otília Moreira Balbino, solicitando que seja esclarecido a este Vereador o que segue:
Quanto foi investido na educação de março até agora, com a finalidade de otimizar as aulas online?
Foi investido em tecnologia da informação para garantir aulas de qualidade?
Foi investido no treinamento/capacitação dos servidores da educação para o ensino à distância?

Justificativa

Com praticamente 2/3 do ano letivo concluído, espera-se que investimentos tenham sido
realizados, em razão do ensino remoto para toda a rede municipal de ensino, garantindo que o
conteúdo das aulas seja de fato repassado aos alunos de forma consistente e com qualidade. Assim,
também necessitamos saber quais os investimentos estão sendo realizados no aperfeiçoamento dos
profissionais de educação, para garantir que nossas crianças e jovens tenham sua educação de
forma plena neste tempo em que estamos atravessando a pandemia.

Sala das Sessões, 14 de Setembro de 2020

Anderson Abreu
Vereador(a) - DEM
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